



ESTATE  
PRESTIGE

10 Pièces

1160 m<sup>2</sup>

Réf. 10356

7 000 000 €

Vallauris

Maison à vendre (06220)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Ce lot de deux villas de style contemporain construit à la fin des années 1980 est situé dans un domaine fermé et un secteur extrêmement calme. Elles bénéficient toutes deux d'une vue panoramique sur la mer absolument exceptionnelle.1 - La Villa Panorama est à terminer, au stade du gros œuvre, comprenant six chambres, six salles de bains, un salon, une cuisine, le tout sur trois niveaux d'environ 668,74 m<sup>2</sup>, situé sur un terrain d'environ 2.340 m<sup>2</sup> avec un pool house d'environ 240 m<sup>2</sup> et une piscine.2 - La Villa Horizon nécessite une rénovation et comprend cinq chambres, cinq salles de bains, un ...

This lot of two contemporary-style villas built in the late 1980s is located in a gated community in a very peaceful area. Both feature exceptional panoramic sea views.1 - The Villa Panorama is in a structural work stage and needs to be finished. It is comprised of six bedrooms, six bathrooms, a living room, a kitchen, all on three levels of approximately 668.74 sqm, situated on a plot of approximately 2,340 sqm with a pool house of approximately 240 sqm and a swimming pool.2 - The Villa Horizon would benefit from a renovation. It consists of five en-suite bedrooms, a living room with a ...

**ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CANNES**

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

